Leo Keita lässt die Temperaturen steigen

Konzert aus der Reihe 12xk begeistert das Publikum

SEELZE. Sehr schnell war vergessen, dass draußen das Thermometer auf dem Weg zu minus zehn Grad war, als Leo Keita und seine Musiker in der Reihe 12xk zu den Instrumenten griffen. Leo Keita, der Harenberger mit malinesischen Wurzeln, hatte Instrumente mitgebracht, deren Klang das Publikum sofort in die Welt der heißen Rhthmen versetzte.

Die Musik entstammte weitgehend aus der Feder von Leo Keita. Zwei professionelle Musiker, die in Film, Fernsehen, Radio und auf vielen Konzerten mit anderen



Leo Keita verzaubert seine Zuhörer mit afrikanischen Klängen. Foto: r

namhaften Künstlern unterwegs waren, hatte Leo Keita ebenfalls mitgebracht. Sebastian Hoffmann verstand es, die Bassgitarre in die Akustik der Kirche und die Gruppe so einzubinden, dass seine Soli besonderen Applaus erhielten. Karsten Gohde, welcher nicht nur am Saxophon und an der Querflöte begeisterte, war nach der Veranstaltung ebenso umringt wie Leo Keita und Mo Bitteye.